

# Goblog

## Masuk Musim Penghujan, Babinsa Tangkis Koramil 10/Guntur Ajak Warga Jaga Kebersihan Lingkungan

Muhammad Makruf - [DEMAK.GOBLOG.CO.ID](http://DEMAK.GOBLOG.CO.ID)

Oct 20, 2022 - 12:55



*Kegiatan Babinsa Tangkis Koramil 10/Guntur Ajak Warga Jaga Kebersihan Lingkungan*

DEMAK – Saat musim penghujan, lingkungan tempat tinggal kita sering kali mudah kotor. Ini disebabkan karena kelembaban udara yang tinggi membuat sampah-sampah jadi mudah membusuk dan akhirnya menjadi sarang kuman. Jika dibiarkan, maka lingkungan akan menjadi sarang penyakit.

Untuk itu, dalam silaturahmi atau yang sering disebut komunikasi sosial (komsos), Babinsa Koramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Kopda Solikhin mengajak warga masyarakat wilayah RT 003 RW 002 Desa Tangkis, Kecamatan Guntur, untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan, Kamis (20/10/2022).

Kopda Solikhin mengatakan bahwa kebersihan lingkungan dapat mempengaruhi kesehatan keluarga, terutama saat musim penghujan. Berbagai macam penyakitpun akan mudah datang, seperti diare, flu, batuk, pilek, demam, demam berdarah (DBD), chikungunya, penyakit kulit dan penyakit lainnya.



“Oleh karenanya, sangat penting bagi kita untuk menjaga kebersihan lingkungan terutama sekitaran rumah secara berkala,” ucapnya.

Dikatakannya, dalam menjaga lingkungan sekitar di saat musim hujan dapat dilakukan dengan tetap selalu menjaga kebersihan rumah. Selain itu, membersihkan teras, pekarangan dan selokan tempat pembuangan air. Membuang sampah pada tempatnya juga sangat penting, memisahkan sampah kering dan basah juga dapat menjaga lingkungan karena dapat mempermudah proses daur ulang di tahap selanjutnya.

“Dan jangan lupa, bereskan tempat atau wadah yang dapat berpotensi menyebabkan genangan air. Jika kebiasaan ini dapat dilaksanakan, saya yakin akan dapat menciptakan lingkungan sekitar yang bersih dan sehat,” pungkasnya.

Warjo (54), salah seorang warga menyampaikan terima kasih atas saran dan masukan dari Babinsa untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan, terlebih saat musim penghujan. Tentunya hal tersebut akan menjadi koreksi warga yang beberapa pekan ini abai akan kebersihan lingkungan.

“Terima kasih Pak Babinsa sudah mengingatkan kami. Kami akan sampaikan kepada warga yang lain untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan, sehingga dapat meminimalisir penyebaran penyakit. Sekali lagi terima kasih,” ungkapnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak